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昨天，劳动和社会保障部劳动

工资司司长邱小平接受中国
政府网专访，在就提高职工工
资收入问题与网民在线交流
时，邱小平表示，目前要着力
提高一般竞争性的行业，也就
是非垄断行业企业普通职工
的工资水平。
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对网友们非常关心的物价

和工资哪个上涨更快的问题，邱
小平说，从统计数据来看，这些
年职工的平均工资增长幅度是
历史上增长最快的时期。扣除居
民生活价格指数上涨的因素，实
际工资仍然保持了较大幅度的
增长。从这个意义上讲，物价涨

幅远远低于工资的涨幅。
但他表示，在一部分职工工

资高幅度增长的同时，不排除有
一部分职工工资增长比较慢。
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“为什么领导有权利分享

企业发展的成果，而职工却没
有权利分享？”针对网友提出
职工收入应与管理层收入同
步增长的问题，邱小平坦言，
确实存在一部分企业，经营管
理者收入增长较快，但其他普
通职工工资增长较慢。

他说，按国家有关政策，
所有企业的劳动者都有权而
且应该参与企业发展成果的
分享。他表示，“应该把国有
企业经营管理者的收入与普
通职工收入确定一个合理的
分配关系，目前有关部门正在

研究这个问题。”
邱小平强调，在考核经营

业绩、决定经营者收入的时
候，应该将普通职工工资收入

作为经营者经营业绩的一个
组成部分，一并加强考核。

一定程度上也会比较好
地解决经营管理者收入增长
比较快，而企业普通职工工资
增长不快或者不增长的问题，
国务院有关部门正在研究完

善这个政策。
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“对于一部分垄断行业工

资水平过高、工资增长过快是
社会关注比较突出的问题。”
针对有网友提出如何处理垄
断部门高收入和一般职工收
入的差距合理化的问题，邱小
平表示，解决垄断行业收入差
距问题，通过促进非垄断行业

企业职工工资收入逐步提高

的同时，要对垄断行业的高收
入采取措施，加以有效调控。

目前，国务院国资委等有

关部门正在中央企业试行国
有资本经营预算制度，对垄
断企业利润将逐步提高上缴
国家的比例。此外，还要严格
实行工资总额控制制度，研
究探索对垄断行业平均工资
实行限高封顶的办法。“在新

调控政策出台前，继续执行
对工资水平达到两倍于社会
平均工资以上的国有企业，
从严审批工效挂钩方案的政
策。”
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邱小平在中国政府网进行

网谈时，有网友问，不少企业盛
行“薪酬保密制度”，工资分配
由企业单方面确定，员工之间

不得相互打听，违者给予处罚，
这样的做法是否合适。

邱小平回答说，确实有一
些企业，包括一些跨国企业，
在工资分配方面不公开透明。
邱小平表示，企业工资分配制
度、分配办法必须经过职工民
主程序来制定，不提倡工资分
配保密。“对国有企业我们是

明确的，要求分配要公开。”
邱小平指出。
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针对当前一些单位存在

身份不同、同工不同酬问题，
邱小平17日透露，在会同有
关部门研究起草的工资立法
中，已将同工同酬问题列为重
点研究的内容。

邱小平说，劳动法等法律

法规规定，工资分配应按按劳
分配原则，实行同工同酬。用

人单位对于从事相同工作、付
出等量劳动，并且取得相同劳
动业绩的劳动者应支付同等
的劳动报酬。

从劳动保障部目前掌握
的情况来看，确实有一些单位
存在同工不同酬行为。原因复

杂，既有计划经济时期的遗留
问题，有现行工资法律法规对
同工同酬原则规定不具体、操
作性不强的问题，也有用人单
位为降低人工成本钻现行法
律空子、故意损害部分劳动者
权益的问题。

邱小平强调，国家机关、
事业单位和与其建立劳动关
系的劳动者也适用劳动法的
调整，适用劳动法规定的同工
同酬原则。
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作为长春市重要水源地之一

的新立城水库，近来突现蓝
藻，并迅速繁殖。目前长春市
已停止取用该水库源水，并
紧急调用其它水源，但依然
有部分城区受影响停水。

新立城水库距长春市
16公里，主要为长春市西部

区域供水，日供水能力18万
吨，约占长春市日供水量的
四分之一。
“蓝藻是 7月 5日被发

现的，当时数量非常少。”新
立城水库管理局工程处的一
位专家说，但最近水库汇水区

域连降暴雨，致使周围泡塘中
的藻类大量进入水库水体。

据悉，在蓝藻被化验确定
后，长春市政府立即决定停止
取用该水库源水，并紧急切换
水源，改为取用长春另一水源
石头口门水库源水。而在调整
供水格局期间，长春市部分城
区水压有所下降，从16日晚

上开始，长春市西部部分市民

家中出现停水现象。
目前，长春市东部、中部

地区供水较平稳，受三厂供
量大幅下降影响，绿园区中、
西部缺水严重，重点在和平
大街以西，西安大路西安广
场以西路段两侧，区域内重
点用户主要有汽车厂厂区生
活区、大成玉米公司。

截止到目前，受影响的居
民用户共有锦江花园、解放花
园、青州路解困小区等11块
区域，无水区域人口总数
24700人，日需水量5000吨，
低压区域人口约10万人，日
需水量2万吨。针对该情况，长

春市政府表示，将采取一切有
效措施确保居民用水安全。

新立城水库的专家表
示，水库控制流域面积 1970
平方公里，库容近6亿立方
米，这样大的面积，物理方法
很难有效排解，而使用化学

办法，将对水库贮水造成污
染。但是如果天降大雨，气温
下降，将可以有效排解蓝藻。
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“一个业主告诉我他认识一

炒房团伙，有五六个人，每
人至少有 300套房，最多的
那个人至少有上千套房。”
一名为“飘逸公子 0”的网
友 16日在网上发帖爆料，

称深圳有神秘炒房团一人
控制上千套房。此文一出，
跟帖者众，更有网友跟帖，
爆出神秘炒房团成员的详
细资料。但这些资料的真实
性目前则无从查考。深圳真
的存在控制成百上千套房

子的神秘炒房者吗？记者采
访了房地产界多位业内人
士，他们均表示对帖子中提
到的神秘炒房团和帖子中
列举的人名闻所未闻。有专
业炒房者称，此网络帖子大
概是有些心理不平衡的人

看到别人赚了钱后胡编出
来的，自己在深圳听说过的
炒房者最多拥有上百套房。
而有业内人士则称，就算有
人拥有上千套房也不必奇
怪，有人愿意投资在股市，
不排除有人愿意投巨资在
房产上。
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专业房产投资者刘先

生：深圳有人有上千套房？

天方夜谭吧？大概是有些心
理不平衡的人传出来的。我

投资房产十几年，专业做这
个两三年，从来没见过有人
控制成百上千套的房。这是
毫不负责任没有任何根据
的胡扯，除非是有些开发商
自己捂盘不卖，数量有可能
上千。

我认为温州炒房团也
有点夸大，在深圳我也没有
亲眼见过有多少温州人一
口气买五套十套房的。普通
投资客手头有几十套的都
很少，我自己最多的时候手
头有十几套房。有的人是创

业有了积蓄，或在股票证券
市场上赚了钱，就投资在房
产上。
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深圳中原地产二级市

场总经理郑叔伦：网上的
传言太夸张了，从来没听
说过有一千多套房的炒房
者。炒房现象目前是比较
普遍，其实应该叫他们为
房产投资者比较合适。我
们 70%的客户买房都是做

投资。有组织的炒房团较
少听说。

听说过有炒房者拥有最
多达一百多套房，但没真见
过。如果是一百多套，可能

是到处买，分散投资。类似
一伙人买一个楼盘，互相卖

来卖去把房价炒高这种事，
在深圳倒是没有。

目前炒家手头有几十套
房子的比较普遍，至少要投
入几千万元。

个人估计，比较有实力
的投资者占我们客户的 7%

至 8%，他们可以重复购买
达到几十套。这种拥有几十
套的投资者全深圳估计有
几百人。

yzm{| #q}e

~V�I�m

同致行(中国)地产顾问

有限公司王经理：我从来没
听说过深圳有拥有上千套
房的炒房者，如果有这样的
人也不奇怪。我听说过有投
资客拥有一百多套房子，但
也没亲自见过。股票有庄
家，房产市场为什么不能

有？可能有的人有钱就愿意
买房。在股市有人拿几千万
去炒股，如果有人拿几千万
甚至上亿去投资房产，有什
么不可以的？如果是在全国
范围，有些地方房产一套才
十几万，总数达上千套也不

稀奇。在市场经济下，如果
有钱又想占有资源，只要
合理购买合法缴税，拥有
多套房子也是正常现象。
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育饲养需要一年左右时间!今
后一段时期国内生猪价格仍
将维持较高水平!市场供应处
于紧平衡状态"农业部预计到
今年底或明年初生猪市场供
应偏紧的状况有望得到缓解"

这是记者 !" 日从正在此

间召开的全国农业厅局长座
谈会上得到的消息"#月份后!

猪肉价格大幅度上涨"$月份!

猪肉批发价同比上涨 "%&$'"

据农业部调查!$ 月底全
国生猪存栏 %&"$亿头!同比下
降 (&)#'!比 *((#年同期下降

*&)'!其中能繁母猪存栏 %%((

万头 ! 同比下降 )&+,' !比
*((#年同期下降 #&()'"

农业部部长孙政才强调!

发展生猪生产!确保生猪有效
供给!是当前工作的重点" 各
地都要研究制定促进生猪生
产政策措施!调动农民的养猪
积极性" 进一步采取得力措
施! 切实保护和增加母猪!加

快生猪补栏!促进良种繁育体
系建设!推进规模饲养" 他表
示!当前要在加强产销形势分
析! 关注市场价格变化的同
时! 下大力气把母猪饲养情
况#仔猪补栏情况#肥猪出栏
情况搞清楚!加强变化趋势分
析!更好地指导生产"
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£，东北人，朝鲜
族，有1300套房

¤

#

¥，广东揭西人，
有800套房

¦

#

§，福建籍，持香

港身份证，有300套房

&!¨©ª0, ",. 昨
日下午，山西省高级人民法院

就“黑砖窑”事件相关案件审
理情况举行新闻发布会。目
前，“黑砖窑”涉案12起共计
41人已被先后起诉至法院，其
中7案29人已审理完毕，另5
案近期宣判，还有4件国家机
关工作人员涉嫌滥用职权、玩

忽职守案，法院正在审理中。
已审理完毕的 7案 29

人，昨日下午作出一审判决并
公开宣判。根据一审宣判，洪
洞县“黑砖窑”案中的打手赵
延兵，因犯故意伤害罪、非法
拘禁罪被判死刑，承包人衡庭
汉、黑窑窑主王兵兵分别被判
处无期徒刑、有期徒刑9年。
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“哇，比巩俐还漂亮，至少年

轻了20岁！”昨日，完成了第
6次整容手术的“蔷薇老妈”
刚一出现在中奥整形医院，在
场的人们都惊讶不已。3个月
内，52岁的她先后完成了 6
次手术，终于实现了美丽心
愿。面对媒体，“蔷薇老妈”

平静地表示，变美后希望回归
平淡的生活。

和50多岁的中年妇女一

样，“蔷薇老妈”的容貌和身材
都留下了岁月的痕迹，皱纹明
显、身材臃肿。从4月30日起，

得到赞助的“蔷薇老妈”便踏
上了整形之路。昨日，当“蔷薇

老妈”出现在记者面前时，容
光焕发的模样令人惊艳。爬满
脸上的皱纹消失了，取而代之
的是一双炯炯有神的大眼睛；
瘪鼻子变得高又挺；大脸盘也
修饰成了一张尖尖翘翘的瓜子
脸……“蔷薇老妈”好像年轻

了20岁，成了“蔷薇靓姐”。
据悉，“蔷薇老妈”共接

受了全面部拉皮、全身吸脂、
隆鼻、丰太阳穴、开刀眼袋、
上眼眶充脂等6次手术，手术
花费近10万元。
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